

コミュニケーション

挨拶

令和7年度・8年度の2年間、「磐清水の地域づくり」が、ほんの少しでも前進するよう努力して参ります。ご指導をよろしくお願いいたします。

(磐清水自治協議会会長 小野寺敏男)

○磐清水地区全てのみなさんに、毎月の通信や各自治会を通じて～

★三役会議、理事会、総会などで協議された内容をお知らせします。

★事業などの実施にあたってはその目的を、また実施後にはその反省・評価を可能な限りお知らせします。

引継ぎ会 6月3日 渡邊前会長からの引継ぎ

第1回三役会議 6月3日

1. 会長代行の順位の決定

第1順位 千葉 喜章 副会長 (寺沢自治会長)

第2順位 渡邊 修 副会長 (仏坂自治会長)

第3順位 菊地 正衡 副会長 (濁沼自治会副会長)

2. 会長の出勤日 原則として毎週月曜日の午前

3. 定例の三役会議 原則として毎月第2木曜日の午後

4. 三役の学習を徹底 = 一関市の目指す協働のまちづくり

①一関市の「協働」の定義

②「協働体」とは 「協働体の役割」とは

第2回三役会議 6月12日

1. 三役の学習を徹底

① 協働体（磐清水自治協議会）の仕組みと任務等

② 「地域づくり」「地域づくり計画書」とは

③ 「市民センター」とは「市民センターの指定管理」とは

④ 三役及び理事の任務と責任

⑤ 磐清水自治協議会・市民センターに関わる諸規定の掌握

2. 令和7年度第1回理事会の開催 7月17日（木）夜7時

※環境美化活動の反省点

旧磐清水小学校及び磐清水文化センター周辺は、急傾斜地危険区域に指定されていて、草刈り作業が非常に危険な箇所が多くあります。

業者委託も含め、今後検討して参ります。



令和7年度 自治協総会開催

令和7年度磐清水自治協議会総会を5月23日(金)午後7時から、34人の出席を頂き開催しました。来賓として、千厩支所の今野市民福祉課長をお迎えし、『地域づくり計画書』に基づいた特色のある事業を展開している事に敬意を表します』と一関市長からの祝辞を頂戴しました。

その後、仏坂の伊藤仁志さんが議長となり議事を進行。令和6年度の事業と決算報告、監査報告が事務局、監事からなされ承認されました。

議案として、規約の一部改正のほか、事業計画・予算、会費の徴収、今年度からの自治協議会役員の変更等がスムーズに可決されました。最後には新旧役員挨拶が行われ、労いと感謝と期待の拍手が送られました。

★新役員は下記の通りです。(敬称略)

- 新自治協議会会長 小野寺 敏 男 (濁沼 自治会長・24区長)
- 〃 副会長 渡 邊 修 (仏坂 自治会長)
- 〃 副会長 千 葉 喜 章 (寺沢 自治会長)
- 〃 副会長 菊 地 正 衡 (濁沼 自治会副会長)

開始15分前からは令和6年度事業のスライドショーを上映し、鑑賞いただきました。総会資料についてはホームページからも確認して頂くことができますし、ご連絡頂ければ書面もご用意できます。



磐清水地区老人スポーツ大会・長生会協議会総会



磐清水長生会協議会では、6月6日(金)午前10時から磐清水体育館において、第47回磐清水地区老人スポーツ大会を選手・応援など、総勢52人の参加を頂き、盛大に開催しました。ポッチャ、輪投げ、シャフルボードの3種目を地区対抗で競いました。結果は、優勝：濁沼、準優勝：仏坂、3位：寺沢となりました。

昼食後、「令和7年度磐清水長生会協議会 通常総会」が行なわれ、令和6年度事業実績、会計、監査について報告がなされ、議事としては濁沼長生会の解散を受け、会則の一部変更と、事業計画・予算についても満場一致で提案のとおり決定されました。

役員改選も行なわれ、次のとおり決定しました。

- ★新会長：千葉 榮一さん(寺沢)
- 新副会長：渡邊 晃さん(仏坂)

春の環境美化活動

自治協議会では6月8日朝6時から、111人(うち小学生6人、中学生4人)のご協力を頂き旧磐清水小学校校庭周辺の環境美化活動を行いました。中学生の皆さんには草集めを、小学生の皆さんにはプランターへの花植えをして頂きました。ありがとうございました。綺麗に植えられた花は秋まで皆さんの目を楽しませてくれることでしょう。



寺沢長生会 農村公園草刈り

寺沢長生会では6月1日(日)に、市民センター前の農村公園の草刈りを行いました。当初は午前中に行なう予定でしたが、あいにくの雨で午後延期。それでも午前中に佐藤直人さんが刈ってくれていた分があり、作業はだいぶ楽に行なう事ができました。28人が参加し、山側の法面を刈り、草を集め、1時間半程で終了しました。



安楽寺入口 梅林草刈り

濁沼の菅秀才史跡周辺保存会では、5月25日(日)午前6時から、安楽寺入口の梅林と県道法面の草刈りを行いました。草刈りは今年3回予定されている内の1回目、旧2区の会員が担当し18人が参加しました。当日は小雨がぱらつく足元が滑りやすい天気でしたが、50分ほどで梅林の中や県道からの法面などをきれいに刈り払いました。



ガードレール清掃&防災訓練&ふれあい花壇植え付け

仏坂自治会では、5月25日(日)午前6時から各班で一番近い所を担当し、地区内のガードレール清掃を行いました。明け方に降った雨も手伝い少しは楽に出来た様ですが、毎年続けて行なっている事はとても大変と感じます。その後、役員で花壇に肥料を混ぜるなどの下準備をしました。

6月1日には、防災訓練を行いました。一関東消防署の小岩さんをお招きし、「感震ブレーカー」の紹介や防災講話を聞いた後、水消火器による消火訓練を実施。親子で参加したお子さんにとってもいい経験になったようです。

6月6日の花苗受け取り後、8日には植え付け作業が行われました。まごころ花壇の今年のテーマは『みんな笑顔で』。花いっぱいコンクールには応募しないとのこと。約1160本が綺麗に咲きそろった笑顔満開が楽しみです。



各地区で花植えが行なわれました

6月8日(日)には、サロン活動や地域活動の一環として、花植えが行われました。

寺沢地区では、県道267号線沿い峯山で峯山サロンの13人が自分達で手をかけて育てた苗600本を丁寧に植えていきました。



濁沼地区ではサロン躑躅の皆さんと濁沼活動組織のみなさん10人が同じく県道267号線蓬田付近の花壇へ3500本の植え付けを行いました。

荻田・いっぴくサロン合同で活動

6月1日(日)に行なわれた荻田・いっぴくサロン合同での活動の様子をお届けします。

荻田サロンは7人、いっぴくサロンは10人の所属がありますが、それぞれ単独だと人数が少ないため合同で活動した方が活性化するのは、...ということで今回初めて取り組みました。

地区民祭の作品作りのことを相談したり、11月頃には温泉に行ってみようなど話があった様です。これからの活動が楽しみです。

当日はミニボウリングや釣りゲームで楽しみました。(用具は社会福祉協議会さんから借りたそうです。)



あらあ、何本倒れたかしら？

いっぱい釣れたら、今晚のおかずだな

磐清水自治協議会会費の徴収にご協力お願いいたします

磐清水自治協議会では、5月23日に行われた総会で今年度の会費を一戸当たり1,000円徴収することが決定されました。6月の区長配布の時期(26日頃)に、行政区長さんを通じ、各隣組長・隣組役員さんに集金をお願いすることとなります。(7月末×切)

何かとお忙しい時期とは存じますが、スムーズな集金にご協力の程よろしくお願い致します。